

L'amour, plus fort que la mort !

Dans l'église, un grand crucifix a été installé devant l'autel. Alex, un ami de Zoé s'est arrêté devant, il est mal à l'aise, car il n'arrive pas à en comprendre le sens...



Jusqu'au bout par amour pour tous

Comment Dieu peut-il laisser un homme, son propre Fils, être torturé et mourir ainsi ? Lors du Vendredi saint, les chrétiens célèbrent la passion de Jésus, crucifié alors qu'il était totalement innocent. Pour l'Église, il ne s'agit pas de regarder le mal et la souffrance s'acharner sur le Christ, mais de le regarder lui, de se rappeler que le Fils de Dieu, qui aurait pu être délivré d'un tel supplice, est allé jusqu'au bout, par amour pour tous les hommes.

Pour nous sauver du mal

Lui que l'on dit tout puissant, pourquoi accepte-t-il tant d'injustices ? Que de malheurs, y compris des catastrophes naturelles, provoqués par l'égoïsme ou la cruauté des hommes ! C'est dur d'accepter notre condition humaine si fragile et notre liberté si mal employée ! Mais Dieu n'est pas sourd à nos cris de révolte, il souffre avec celui qui est malade, blessé, mourant. Jésus venu vivre avec nous nous a révélé un Dieu plein de tendresse, luttant contre la souffrance et les injustices, qui n'a de cesse de retrouver celui qui est perdu. Sa mort sur la croix, en pardonnant à ses bourreaux, puis sa Résurrection nous sauvent du mal qui nous empêche d'aimer.



PAGE RÉDIGÉE PAR L'OTPP : VÉRONIQUE DROULEZ, CÉCILE LEURENT ET LE PÈRE MICHEL CASTRO. DESSINS : NICOLAS HAVERLAND.

L'un des malfaiteurs suspendus en croix l'injurait : «N'es-tu pas le Christ ? Sauve-toi toi-même, et nous aussi !» Mais l'autre lui fit de vifs reproches : «Tu ne crains donc pas Dieu ! Tu es pourtant un condamné, toi aussi ! Et puis, pour nous, c'est juste : après ce que nous avons fait, nous avons ce que nous méritons. Mais lui, il n'a rien fait de mal.» Et il disait : «Jésus, souviens-toi de moi quand tu viendras dans ton Royaume.» Jésus lui déclara : «Amen, je te le dis : aujourd'hui, avec moi, tu seras dans le Paradis.»

Évangile de Luc (chap. 23, v. 39 à 43)

Né(e)s pour aimer et servir

La réponse des chrétiens face au mal est appelée à être la même que celle de Dieu : avec l'aide de l'Esprit saint, ils sont ses mains, ses yeux, ses jambes... son cœur... pour aimer et servir, pour rechercher constamment la justice et construire la paix.

Zoé invite Alex à la suivre, elle tient dans sa main un sac de provisions. Dans la salle, des jeunes migrants, des familles réfugiées les attendent, heureux de partager un repas, un peu d'amitié.

